

午前正しヘリメット

に身を固めバリケード

ガラスを破壊する

理事會本性を

表わす。我々は、いね

なる暴力に対しても

屈することなく最後

まで斗つ。

本田正前時奈根橋とヘルメットで身を固めた者達が頭部

50~100名がなくなり込みを防げた。そして守護所に向かっては

二人に対してなぐるける暴力を仕事しづらさが、バリケード

を破壊しガラスに石を投げて頭部ボックスをメチャメチャにして

三十分钟左右ひきあがれた。この是狂いで身に行進する誰も

なんどいようと現在すべての辺境世論が立つ私立していう事

会が意識的に計画したものである。彼等暴徒は自分自身へ暴

校行動隊と称しながら学内施設を破壊して立ち去った暴徒は

ほんともない学と値上げ阻止に立ち上つて多くの学生を暴力的

に粉碎しようとするとものにはならない。ところのもう一段

しおびこぐくこと具体・大衆的基盤がないが故に科学的根

拠がないが故に必然的である。我々はこうした暴力的行為によつて敗北することはないし、直ちに彼らを駆除し、

その背後關係を即刻明らかにする。そして我々は、こうして諸君に對し暴力でもつて粉碎する。全ての学友諸君は、本日から消り込み体制をとつてほしい。和泉地区半島行